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ATA DA 344ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 
GEOLOGIA 2 

Aos vinte dois dias do mês de outubro de dois mil e dezoito realizou-se na Sala de Reuniões do 3 
Instituto de Geociências, a trecentésima quadragésima quarta reunião do Colegiado do Programa de 4 
Pós-graduação em Geologia, com a presença dos seguintes membros: Prof. Dermeval Aparecido do 5 
Carmo – Coordenador do Programa de Pós-graduação em Geologia, Profª Adriana Maria Coimbra 6 
Horbe e Prof. Roberto Ventura Santos - Representantes da área de Geoquímica; Profª. Paola Ferreira 7 
Barbosa e Prof. Nilson Francisquini Botelho - Representantes da área de Mineralogia e Petrologia; 8 
Prof. Valmir da Silva Souza – Representante da área Prospecção e Geologia Econômica; Profª– 9 
Natália Hauser - Representante da área de Geologia Regional; Prof. Rodrigo Miloni Santucci – 10 
Representante da área de Bioestratigrafia e Paleoecologia e Wendell Fabrício da Silva - Representante 11 
dos discentes da Pós-graduação. Ausências justificadas: Profª. Maria Emília Schutesky Della Giustina 12 
- Representante da área Prospecção e Geologia Econômica e Roberta Mary Vidotti - Representante 13 
da área de Geologia Regional. A reunião teve início às dez horas e cinco minutos e foi presidida pelo 14 
Coordenador do Programa, Prof. Dermeval Aparecido do Carmo, com a seguinte pauta: 1) Informes: 15 
a) o Prof. Dermeval agradeceu o aceite do Prof. Jérémie Garnier em participar dessa reunião do 16 
Colegiado. b) O Prof. Jérémie Garnier informou que a UnB Idiomas liberou 5 (cinco) vagas TOEFL 17 
para cada Programa de Pós-graduação da UnB. c) o Prof. Dermeval Aparecido do Carmo informou 18 
que fez parceria com a UNESP – Rio Claro e com a USP – São Paulo para ofertar disciplinas à 19 
distância. d) o discente Wendell Fabrício da Silva solicitou interferência da coordenação com o intuito 20 
de conseguir um preço mais barato para as análises de rochas total. A Profª Adriana Maria Coimbra 21 
Horbe informou que já havia entrado em contado com a empresa ABL e conseguiu um preço no valor 22 
de R$122,00 (cento e vinte dois reais) por amostra. e) o Prof. Roberto Ventura Santos informou que 23 
a UnB foi contemplada na CHAMADA PÚBLICA MCTIC/FINEP/CT-INFRA 03/2018 -  24 
Manutenção Preventiva de Equipamentos e Manutenção de Infraestrutura de Biotérios e de Coleções 25 
Biológicas de Microrganismos -  com a Linha 1, que trata da manutenção preventiva de equipamentos 26 
de médio e grande porte. Nas linhas 2 e 3, infelizmente, a UnB não foi contemplada e nem solicitou 27 
adesão em projetos. f) o Prof. Dermeval Aparecido do Carmo apresentou o sistema de monitoramento 28 
e comparação de informações dos programas de pós-graduação em geociências no Brasil repassadas 29 
para os coordenadores dos programas de pós-graduação da UnB em workshop organizado pelo DPG. 30 
Após, o Prof. Jérémie Garnier se ausentou da reunião. g) o Prof. Valmir da Silva Souza parabenizou 31 
o Prof. George Sand Leão Araujo de França pela participação e engajamento na Semana Nacional de 32 
Ciência e Tecnologia. 2) Apreciar Ata 343ª: aprovada com correções e tiveram três abstenções. 3) 33 
Apreciar lista de ofertas 1º/2019: aprovada por unanimidade. 4) Revisão da Resolução 04/2018: 34 
inclusão do §3º do Art. 2º “para avaliar a produção científica dos discentes serão utilizados os mesmos 35 
critérios de avaliação dos docentes, conforme consta na Resolução do Colegiado de Pós-graduação 36 
em Geologia 01/2016”. Aprovado por unanimidade. 5) Outros assuntos: a) credenciamento do Prof. 37 
César Fonseca Ferreira Filho: aprovado por unanimidade com a alteração do parecer feito pela Profª 38 
Natália Hauser. b) o Prof. Dermeval Aparecido do Carmo informou que a Profª Márcia Abrahão 39 
Moura atualizou e informou via e-mail quanto a produção científica em periódicos e, portanto, apta a 40 
a constar no próximo Edital de seleção. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às onze 41 
horas e quarenta e cinco minutos, tendo eu, Alice Maria Falquetto, secretariado a reunião e lavrado a 42 
presente ata, que depois de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente do Colegiado do Programa 43 
de Pós-graduação em Geologia. Brasília, 22 de outubro de 2018.  44 
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Prof. Dermeval Aparecido do Carmo 46 
Coordenador do Programa de Pós-graduação em Geologia 47 


